

## ABSTRAK

Remaja yang dalam masa pertumbuhan akan mudah dipengaruhi oleh lingkungan sekitarnya, terutama saat mereka berinteraksi dengan teman sebayanya. Dalam Interaksi tersebut akan timbul sebuah konformitas. Konformitas merupakan sebuah pengaruh sosial yang dapat mengubah perilaku seseorang. Salah satu faktor yang dapat mempengaruhi seseorang melakukan tindakan *cyberbullying* yaitu pengaruh dari kelompok teman sebayanya. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh antara konformitas kelompok teman sebaya terhadap perilaku *cyberbullying*. Penelitian ini menggunakan variabel independen yaitu konformitas dengan sub variabel *private acceptance* dan *public compliance*. Variabel Independen yaitu *cyberbullying* dengan sub variabel *flaming*, *harrashment*, *cyberstalking*, *denigration*, *masquarde*, *outing/trickey*, dan *exclution*. Populasi pada penelitian ini adalah siswa sekolah menengah atas (SMA) di Jakarta dengan perhitungan sampel sebesar 270 responden.

Penelitian ini menggunakan metode asosiatif kausal dan analisis kuantitatif. Analisis data dilakukan secara deskriptif yang menghasilkan skor untuk variabel X dengan dua sub variabel yaitu *private acceptance* 71,55% dan *public compliance* 69,76% dimana dua sub variabel ini termasuk dalam kategori tinggi. Variabel Y dengan tujuh sub variabel menghasilkan skor total sebesar 54,88% dimana termasuk dalam kategori rendah.

Besar pengaruh antara variabel X dan Y dilakukan uji regresi linear sederhana yang menghasilkan nilai  $Y = -0.373 + 0.513 X$ . Hasil menunjukkan nilai konstanta a sebesar -0.373 yang artinya berpengaruh negatif, jika terjadi kenaikan 1 skor penerapan pada variabel Y sebesar 0.513 maka akan meningkatnya variabel X sebesar -0.373. Hasil nilai koefisien regresi b sebesar 0.513 yang artinya berpengaruh positif. Jika variabel X terjadi kenaikan 1 skor penerapan maka variabel Y akan meningkat sebesar 0.513. Berdasarkan hasil Uji - t menunjukkan bahwa nilai t-hitung 11,768 > t-tabel 1,968 dan dengan koefisien determinasi sebesar 34,1% sedangkan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain.

**Kata Kunci :** Konformitas, *Cyberbullying*, Kelompok Teman Sebaya